

W.M-1 Antrag zur Mandatsvergabe der Fachforen und der Zuteilung der Bundesarbeitsgemeinschaften

Gremium: Bundesvorstand
Beschlussdatum: 15.05.2023
Tagesordnungspunkt: W.M Mandatsvergabe

Antragstext

1 Die GRÜNE JUGEND hat bis zur nächsten Mandatsvergabe folgende Fachforen:

- 2 • Fachforum Bildung
- 3 • Fachforum Demokratie, Innenpolitik, Recht und Antirassismus
- 4 • Fachforum Digitales und Medien
- 5 • Fachforum Feminismus und Queer
- 6 • Fachforum Globales und Europa
- 7 • Fachforum Ökologie
- 8 • Fachforum Stadt, Land, Mobilität
- 9 • Fachforum Wirtschaft, Soziales und Gesundheit

10 Die Bundesarbeitsgemeinschaften werden wie folgt den Fachforen zugeordnet:

- 11 • Das Fachforum Bildung delegiert zu der BAG Bildung, BAG Kinder Jugend und
12 Familie und BAG Wissenschafts-, Hochschul- und Technologiepolitik.
- 13 • Das Fachforum Demokratie, Innenpolitik, Recht und Antirassismus delegiert
14 zu der BAG ChristInnen, BAG Demokratie und Recht, BAG Säkulare Grüne, und
15 BAG Sportpolitik.
- 16 • Das Fachforum Digitales und Medien delegiert zu der BAG Digitales und

- 17 Medien.
- 18 • Das Fachforum Feminismus und Queer delegiert zu der BAG Frauenpolitik, BAG
19 Lesbenpolitik und BAG Schwulenpolitik.
- 20 • Das Fachforum Globales und Europa delegiert zu der BAG Europa, BAG
21 Friedens- und Internationale Politik, BAG Globale Entwicklung und BAG
22 Migration und Flucht.
- 23 • Das Fachforum Ökologie delegiert zu der BAG Energie, BAG Landwirtschaft
24 und ländliche Entwicklung, BAG Ökologie und BAG Tierschutzpolitik.
- 25 • Das Fachforum Stadt, Land, Mobilität delegiert zu der BAG Kultur, BAG
26 Mobilität und Verkehr und BAG Planen Bauen Wohnen.
- 27 • Das Fachforum Wirtschaft, Soziales und Gesundheit delegiert zu der BAG
28 Behindertenpolitik, BAG Soziales, Arbeitsmarkt, Gesundheit und BAG
29 Wirtschaft und Finanzen.

Begründung

Dieser Vorschlag entstand in Absprache des Bundesvorstands mit den Koordinierenden der Fachforen und entspricht dem aktuellen Zuschnitt. Eine thematische Umstrukturierung der Themen oder eine Änderung der BAG-Delegationen ist zum jetzigen Zeitpunkt nicht angedacht. In Gesprächen mit den Fachforen ist der Wunsch deutlich geworden, diesen Debattenort weiterzuentwickeln. Diese Thematik wird im Rahmen des Debattenorteprozesses bearbeitet.